

Mesure de l'éthique chez les policiers

M. Marc Alain, Chercheur au CICC, professeur au Département de psychoéducation de l'UQTR
M. Michel Rousseau, professeur au Département de psychoéducation de l'UQTR

Mercredi 5 décembre 2012

19 h à 22 h – 1806, Pavillon de la Santé

En diffusion simultanée à l'Université de Montréal au local C2059 et au Centre Universitaire de Québec au local 0048

L'éthique du métier, concept parfois évanescent s'il en est un, est pourtant au cœur des relations entre les policiers et les citoyens qu'ils ont le devoir de servir et de protéger. À ce titre, l'éthique se doit d'être une préoccupation constante des responsables d'organisations policières dans leur souci d'améliorer la prestation des services des policiers qu'ils emploient. Or, il ne va pas de soi que de faire passer la question de l'éthique du plan des grands principes à celui, beaucoup plus pragmatique, des décisions de gestion. C'est à ce défi que nous nous sommes intéressés, soit de faire en sorte de carrément « mesurer » le niveau d'éthique des policiers dans deux contextes où les autorités entendaient effectuer des changements majeurs, dans le premier cas, au Québec et dans le second, dans la région de la Toscane en Italie. Ce sont les résultats empiriques de ces travaux qui feront l'objet principal de la conférence, de même que leurs retombées pratiques sur le plan de la prise de décision de gestion de l'organisation.



CICC

Centre international de criminologie comparée

INFORMATION

819 376-5011/ 1 800 365-0922(sans frais)

Geneviève Sauriol, poste 4072

Mylène Mandeville, poste 4086

Inscription obligatoire
GRATUITE

Faites vite!
Places limitées

cicc@uqtr.ca